



Anlässlich der „Internationalen Offenen Österreichischen ECAHO Meisterschaft der Vollblutaraber“ in Wiener Neustadt sind gestern am späten Abend Turnierpferde aus Abu Dhabi am Linzer Flughafen eingetroffen.

Die 7 Vollblutaraber des Gestüts W'RSAN Stables wurden von Abu Dhabi mit einer Boeing 747-400 der Fluggesellschaft Etihad Cargo nach Linz eingeflogen. Vom Flughafen aus ging es weiter nach Wiener Neustadt, wo vom 27. – 29. Mai 2016 die internationale Meisterschaft für Vollblutaraber stattfindet. Der Rückflug der Pferde ist für den 31. Mai 2016 geplant.

19. Mai 2016: Turnierpferde kamen mit Jumbo

Freitag, den 20. Mai 2016 um 21:50 Uhr



Die Boeing 747-400 ist die größte Luftfrachtmaschine der Welt (Bild: Etihad Cargo) (Foto: Air) (Bild: Air)

19. Mai 2016: Turnierpferde kamen mit Jumbo

Freitag, den 20. Mai 2016 um 21:50 Uhr





Die Boeing 747-8 ist die zweitgrößte und eine der aufwendigsten, aber auch elegantesten weltweit (Foto: [Dennis R. Gaudin](#))